



Angestelltenverband Travel sucht weitere Mitglieder

Der neu gegründete Angestelltenverband Travel (AV Travel) vertritt die Interessen aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, welche für M-Travel Switzerland, Interhome und die Hotelplan Management AG tätig sind. «Wir laden alle Mitarbeitenden herzlich dazu ein, bei uns Mitglied zu werden», sagt Präsidentin Jolanda Ferrari.

Der Angestellten-Verband (AV Travel) ist Anfang 2010 von Mitgliedern der Personal-Kommission (PEKO) gegründet worden, um den Abschluss eines Gesamt-Arbeitsvertrags (GAV) zu ermöglichen. Denn die Geschäftsleitungen von M-Travel Switzerland, Interhome und der Hotelplan Management AG haben den AV Travel als offizielle Vertretung aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter anerkannt und mit dem AV Travel die entsprechenden GAV-Verhandlungen geführt.

«Wir stehen erst am Anfang unserer Tätigkeit», sagt Präsidentin Jolanda Ferrari. «Wir laden deshalb alle Mitarbeitenden herzlich ein, bei uns Mitglied zu werden. Je mehr Mitglieder wir haben, desto grösser ist die Legitimation des Verbandes bei Lohn- und Arbeitsverhandlungen mit den Geschäftsleitungen», ergänzt sie. Der AV Travel konnte einen gelungenen Einstand feiern, denn er hat viel zum Abschluss des ersten Gesamt-Arbeitsvertrags der Schweizer Reisebranche beigetragen.

Weitere Informationen:

www.avtravel.ch

